



高木 教夫

一、町長選挙の結果と住民不在で進められた、学校構想検討委員会・教育委員会の果した学校再編計画について  
二、水道料金問題について

町長選挙の結果と住民不満で進められた、学校構想検討委員会・教育委員会の果した学校再編計画について
問 町長選挙の結果は、何が勝因の要素であつたと総括をされているのか
答 人口の減少、流出が止まらず高齢化社会で閉塞感があり、それを止めると期待感があつたものと考えている。
問 04年の教育構想検討委員会は何故非公開で行われ、又どの様な内容を持つて、時期尚早と判断をしたのか。

問 09年学校教育検討委員会の答申で、学力の向上・前面発達の為に教育環境の確保を第一に学校数の縮小再編となつてゐるが、何故学校数減少が教育環境の確保に繋がるのか。そして本町の厳しい財政状況と言うなれば既存の校舎の耐震化を施し永く使う方が財政的には好ましいと思われるがどの様に考えるか。

用が51億にもなり誰が算出をしたものか、又何故2次診断を施し、生徒の命を守る為に全校の耐震化の実施をしないのか。  
**答** 金額は事務局が算出した。耐震化のみの金額は9億6760万円ですが、又校舎の耐震化には年数を要し、早期に実現できる新学校構想を進めていく。

**問** 水道料金の算定は総括原価方式を用いてるが、事業者に対して拘束力は無く、料金設も減価償却等を営業費から省いて算出してみはどうか。

構)の基準は生徒数10名程度が望ましいとされ、政府・財界が押し進めめる「新自由主義教育」の大規模校礼賛論はW.Oの基準に反すると思われるが見解を伺う。

でき、望ましい教育環境の確保に繋がる。既存校舎の耐震化をしても、用年数がのびる訳でないハード面での教育環境としても再編整備が最も大切である。

**答** 都市近郊型農業の特性を生かしつつ、商工業との連携、そして観光という視点も踏まえ取り組むことが肝要であると考えている。

その上で、農業振興に資する中核的施設である能勢町観光物産センターについても、今後の農業振興に関し担うべき役割を整理したうえで、機能の強化を図るとともに、能勢ブランドと言われる農産物開発に向け、鋭意取り組みをすすめていく考えである。

いろんなことを具体的に進めていくためには、キーマンが必要である。キーマンを発掘し、形の中に入つて活躍をしていただくということにまず一番最初の努力をしたいと考えている。

A circular portrait of a woman with short, dark hair, wearing a light-colored top. She is looking directly at the camera with a neutral expression.

原田 健志

# 農業振興・危機管理・教育の考えを 町長に問う

答 これから農業振興策について 都市近郊型農業の特性を生かしつつ、商工業との連携、そして観光という視点も踏まえ取り組むことが肝要であると考えている。
その上で、農業振興に資する中核的施設である能勢町観光物産センターについても、今後の農業振興に向けたべき役割を整理したうえで、機能の強化を図ることも、能勢ブランドと言われる能勢物開発に向け、鋭意取り組みをすすめていく考えである。
いろんなことを具体的に進めていくためには、キーマンが必要である。キーマンを発掘し、形の中に入つて活躍をしていだくということにまず一番最初の努力をしたいと考えている。
本町の消防防災体制の一層の強化を図るために消防の常備化をまず推進し、体制の充実や専門性の確保など質的な向上を図ることが重要だと考えている。
消防団の課題についても認識している。消防団とも十分に話しをし、よりよき状況に少しでも持つていくよう考えている。

**答 いて** 現在進行中の学校再編について、その手法も含め反対の声が多いと感じたことから、このまま進めることの是非を自身で確認したい。

住民、とりわけ保護者の間にわだかまりがあるまま再編することが今後の学校教育や学校運営に与える影響は十分検証する必要がある、仮に1小中で再編するにしてもできるだけ多くの皆さんに納得いただいた上で再編する方がその後の教育に与える悪影響が非常に少ないと考える。

27年4月の新学校開校が最低でも1年おくれるということとなり、議員指摘の教育環境の整備が遅れることは否ない。しかし、再編に向けての心の教育環境を整備して再編することも非常に重要だと考える。